



それぞれの目標を決めること

朝夕の寒さも、厳しくなってきました。あつという間に師走です。ほんとに早いものです。特に、大きな行事の多かったこの二学期は、駆け抜けてきた印象を持ちます。以前、体感時間について書かれた本を読んだことがあります。普通は、年齢を重ねるほど時間を早く感じると言われていて、これを体感時間と言います。諸説があるのですが、時間が早く感じるの、新しい体験が減るからだとされています。大人になると、色々なことを経験しているため、新たな驚きに出会うことは、一般的に減ってしまいます。毎日の繰り返しが出来事は、忘れてしまうことが多くなります。それに対して子どもは、見るもの、やること、学ぶこと、初めてのことが多く、一つ一つが、記憶となつて残っていきます。そのため、年齢が低いほど時間をゆつくりと感じると言われています。そう考えると、私が思っている時間とは違う時間の流れを生徒たちは感じているのかもしれない。新人戦、文化祭、修学旅行と続いたこの二学期を、生徒達が感じる時間の流れで、心に刻んでくれたのではないかと思っています。

十二月は二学期のまとめと同時に、一年を振り返る時でもありま

す。師走の「師」は、教師という意味ではないらしいのですが、それでも、忙しく走り回る時期です。学校では十二月になると、いよいよ、三年生は、自分進路先を決めていく時期です。教室や、廊下には、高校案内のパンフレットが掲示されています。意中の進路が決まっている人も、迷っている人もいます。とても大切なことなので、じっくりと考えて、最終的な進路先を決めて欲しいと思っています。

私は、進路先のような目標は、決めてしまうことが大切だと思っています。なかなか決められないこともあると思いますが、大切なことは、目標に向かってしっかりと準備をするということの方です。目標が決まられていないと、どうしてもそのための準備が手につかなくなってしまう。公立の高等学校の場合は、二月に出願となりますから、悩んだ結果、進路先を変えてしまうことはかまわないと思います。十二月の時点での目標を定めて、実現するためしっかりと準備を続けていて下さい。このことは、一、二年生にも当てはまります。一年生として、二年生として、その時点での目標を決めることが大切だと思います。決

めた目標と、自分の現在の状況に差があるのなら、それを埋めていくことが、今やらなければならぬことです。目標を決めて、日々の授業に臨んで下さい。

どの高校にも、その高校を選んで良かったという思いを抱いて頑張っている生徒がいて、その生徒たちを支える先生方がいて、その先生方がいて、最終的に進路が決まるまで、大変なことがたくさんあると思います。光洋中学校の入試は、団体戦で取り組んで欲しいです。悩んでいるのは一人ではないですから、学年の仲間も同じように葛藤していて、全員の方でこの困難を乗り越えていって欲しいと思います。先ほど、師走の「師」は、教師という意味ではないと書きましたが、光洋中学校の職員は、一人一人の生徒の進路決定に向けて走り続けていきます。

学校に関する情報は

ホームページ

<http://www.koyo.ed.jp/>

お知らせブログ

<http://blog.goo.ne.jp/koyojh>

s
どちらも、光洋中学校と検索すれば出てきます。何でも担任に直接お話しただけだと思います。



修学旅行



中学校生活で印象に残っていることを尋ねると、多いのが部活動や修学旅行、文化祭の思い出です。日々の学校生活では経験できない印象深い内容がぎっしり詰まっているからだと思います。

二年生が、修学旅行に行ってきた。この東京方面への修学旅行は、非常に学びの多い研修となりました。旅行中の三日間は、天候に恵まれて、生徒たちは、仲間とともに首都東京の文化に触れ、良い思い出が刻まれたと思います。

郡市連合音楽会に参加しました



那智勝浦町体育文化会館にて行われた郡市連合音楽会に、本校の三年生と音楽部の生徒が参加しました。



文化祭 ご声援 ご協力ありがとうございました

大きな学校行事である文化祭が行われました。生徒達の発表を支えて下さいました地域の方々、保護者の方々、ありがとうございました。



「税に関する作文」全国表彰受賞

今年度の「税に関する作文」の審査で、三年生の植地さんが、「国税庁長官賞」を受賞しました。六十万点以上の応募作品の中で四十点だけに与えられるという賞です。おめでとうございます。



県大会結果

新人大会

剣道部 団体 初戦敗退
個人 ベスト8 (2名)

男子テニス部 団体 初戦敗退
個人 ベスト16 (2組)

近畿インドア大会出場権獲得

バレー部 初戦敗退

陸上部 予選敗退

バスケット部 予選リーグ敗退

県ソフトテニスインドア大会

男子テニス部
3組出場 1組がベスト16

こんな学習もやっています

毎回、通常の授業以外に生徒達が行った学習を紹介しています。今回もいくつかを紹介します。



スマホ人権学習



薬物乱用防止教室



お茶体験